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Reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher,(COMDIM), realizada em, 

14/04/15, na casa dos conselhos, situada na Av. Koeller, 260, centro, Petrópolis RJ. A presente 

reunião teve início às 18:00, com a apresentação de um vídeo sobre a saúde da mulher, 

apresentado pela nutricionista Ana Paula Ibiapina da SETRAC, que explicou qual a melhor 

forma de cuidarmos de nossa saúde através da alimentação.  Em seguida a presidente do 

conselho, Sra. Luciane Bomtempo, comentou sobre o vídeo e sugeriu que se faça essa 

apresentação em outros conselhos. Falou também sobre a Campanha ‘Tenha Atitude,”que 

estará completando um ano em 18/05/15, e sugere que seja comemorado todo dia 18, no 

conselho da criança. Falou do aumento das denúncias de violências contra crianças e 

adolescentes e pediu que todas as instituições ajudem nessa campanha, principalmente as 

Associações de moradores que fazem parte do COMDIM, lembrando que, 18/05, é o dia de 

combate ao abuso e à exploração sexual contra crianças e adolescentes. A presidente passou a 

palavra para a vice-presidente, Sra. Luciana Périco, que se colocou à disposição do conselho 

para realização de eventos, com as crianças de sua comunidade, e sugere que as Escolas 

Estaduais também participem da campanha. A conselheira Gina, se compromete com envio de 

material para o referido evento. Luciane Bomtempo, informa que, o CMDCA, tem feito esse 

evento nas escolas e diz ainda, que o importante é conscientizar os pais, pois a 

conscientização, é o principal caminho. Lembra ainda, que muitas vezes, a mãe não tem noção 

da gravidade do ocorrido, daí, a necessidade de um maior esclarecimento sobre o assunto. 

Drica Madeira sugere que o COMDIM.realize uma caravana pela cidade, lembrando que, às 

vezes, as comunidades não possuem meios de participar dos eventos, por isso a importância 

de estar levando a informação até eles. Sra. Neusa sugere que convide uma pessoa do Rio de 

Janeiro, para falar da realidade do seu município. Luciane Bomtempo lembra que o mais 

importante, é incentivar as crianças para que façam a denuncia. Fernanda Ferreira informa, 

que estava em um encontro, juntamente com Luciane Bomtempo, e pode perceber, que os 

outros Municípios ainda caminham, meio lentos. Fernanda informa também, que o número de 

denuncias do Conselho Tutelar aumentou e que as crianças estão sendo ouvidas pelo CREAS, e 

não mais pela Delegacia. Ainda com a palavra, Fernanda sugere a realização de encontros com 

grupos menores, para apurar as denúncias. Fernanda fala também, das atividades para o dia 

18/05. Drica Madeira fala da programação para o dia da empregada doméstica, lembrando 

que não é uma coisa específica das trabalhadoras doméstica, e sim de todas as mulheres. Drica 

sugere ainda, que se faça uma parceria com o COMPIR E COMTER.  Atividades da Rádio 

Mulher: Rosemarry informa, que o primeiro informativo, será em julho de 2015, fala do 

encontro da comissão de comunicação, que pensou no informativo bimestral e que o mesmo 

terá distribuição em pontos estratégicos, como por exemplo, Rua Teresa, principalmente no 

dia da Rádio Mulher. Rose acha interessante, que a primeira distribuição seja incluída no jornal 

Tribuna de Petrópolis de domingo, para uma maior divulgação. Rose apresenta o modelo do 

jornal informativo, dizendo como será feito, caso seja aprovado, e pede que envie sugestões 

de nome para o informativo.  O modelo apresentado foi aprovado por unanimidade e rose 

sugere o lançamento do jornal na reunião do COMDIM de, 09/06/15. Luciane sugere que seja 

colocado no informativo, telefones úteis para a mulher e informação de como encontrar os 

serviços oferecidos pelo município. Continuando, Luciane sugere também, o dia Municipal da 



mulher e lembra da funcionária da Comdep, Sra. Sonia, que se destaca na Empresa por sua 

dedicação e competência. Fala ainda do dia de conscientização da mulher, que deveria sair aos 

moldes do ‘Tenha Atitude, e homenagear até mesmo, mulheres de outros municípios.  Thais 

Ferreira, sugere a criação de um VIDRÔMETRO, que seria um meio de medir como está sua 

vida e conseqüentemente, melhorar as condições de vida, e da cidade em que vivemos. 

Luciane fala de fazer programas que tenham continuidade através de todos os governos e 

pede que sugiram nomes para o dia municipal da mulher e que conste no site da Prefeitura o 

nome aprovado. Fala também do encontro de Brasília, onde se falou, de um programa em 

algum município, dentro de um conjunto habitacional, denominado LAVANDERIA SOLIDÁRIA, e 

diz que seria interessante se pudéssemos estar implantando esse programa em nossa cidade, 

para melhoria de vida das comunidades, sugerindo a criação de uma comissão para conhecer 

melhor esse programa.  Luciane fala da conferência da mulher e Drica explica, que temos que 

estar preparando a conferência municipal em setembro, que na reunião de maio, estará 

apresentando a programação. Dra. Marilda explica como estão sendo feito os atendimentos 

no centro de saúde, em função das obras que estão sendo realizadas no local. E que por conta 

disso, tem recebido muitas reclamações por parte da população. Dra. Marilda lembra que a 

última reforma foi feita em 1947, ou pelo menos, foi o registro encontrado. Diz ainda que se 

sente desconfortável pelo mau atendimento oferecido, e que as obras estão demorando 

muito. Luciane explica que entende o mal-estar causado pelas obras, más, para um melhor 

atendimento, é preciso fazer algumas mudanças. E que após a reforma, tudo ficará mais fácil e 

o atendimento será muito melhor. Luciana Perico fala da falta de atenção da Fundação de 

Cultura, para com as pessoas que se apresentaram nas comemorações pelo dia internacional 

da Mulher. Luciane diz que em nenhum momento foi avisada sobre problemas existentes. Que 

quando for assim ela deverá ser informada para que tome as providências necessárias. Nada 

mais havendo para discutir, a reunião foi encerrada às 20:00h. Apresente ata segue assinada 

por mim, Maria da Penha Veras, que a redigi e pela presidente Luciane Bomtempo.  

 

 


